

# Brillante celebración de la XVIII Asamblea Nacional de Escuelas de Turismo

**E**n los primeros días de julio se desarrolló en Las Palmas de Gran Canaria la XVIII Asamblea Nacional de Escuelas de Turismo, que estuvo organizada por la Escuela de Turismo de la Caja Insular de Ahorros. Esta Asamblea reúne todos los años en una capital de provincia previamente elegida a los directores de los centros de enseñanzas turísticas del país en sesiones de trabajo conjuntas con la Administración.

El acto de inauguración tuvo lugar en el Hotel Reina Isabel, en donde, asimismo, se celebraron las sesiones de trabajo, con asistencia del jefe provincial de Turismo, don Pantaleón Quedo; director de la Escuela Oficial de Turismo, doña Margarita González Liedman; director de la Escuela de Turismo de la Caja Insular de Ahorros, don Luis Piñana Darias; presidente de la Confederación Española de Centros Estatales de Turismo, don Angel Martínez Fuertes, y presidente de la Asociación de Centros no Estatales de Enseñanzas turísticas, don Juan María Jaén Avila.

La primera sesión de trabajo se desarrolló en la Casa de Colón tratándose en profundidad los distintos aspectos que afectan a convalidaciones del plan antiguo con el actual, las prácticas de estudiantes en los establecimientos turísticos, las pruebas de evaluación final de Carrera, entre otros.

La siguiente sesión de trabajo, consistió en la presentación de un video, sobre la necesidad de crear la tesina o proyecto fin de Carrera como opción nueva a las pruebas de evaluación final convencionales.

La cuarta jornada de trabajo, se inició con la participación de Angel Martínez Fuertes, Presidente de la CECE, quien expuso una visión panorámica del actual marco docente y la evolución futura. Tras un animado coloquio con los asambleístas, autoridades y participantes se desplazaron al Ayuntamiento Antiguo de la ciudad, donde el Alcalde tras unas palabras de bienvenida ofreció una recepción a los Directores de Centros de Enseñanzas Turísticas.

La quinta jornada de trabajo, se desarrolló en la Zona Sur de la isla, efectuándose una mesa redonda con empresarios del Sector Turístico Canario. Después tuvo lugar un animado coloquio sobre necesidades del empresario frente al técnico de Empresas Turísticas, celebrado en el auditorium del Hotel Oasis Maspalomas, donde tuvieron una relevante participación Santiago Fernández Caballero, Vicepresidente de la Asociación Nacional de Directores de Hoteles y Vocal de la Federación de Empresarios de Las Palmas de Gran Canaria, así como varios Directores de Hotel y de Centros de Enseñanzas Turísticas.

Estas jornadas como es habitual, además de la intensas sesiones de trabajo, dieron la oportunidad de acercar a los asambleístas a las realidades del de-



## Tuvo lugar en Las Palmas de Gran Canaria, organizada por la Escuela de Turismo de La Caja

sarrollo turístico de la zona y por este motivo, durante el domingo los participantes se desplazaron para conocer "in situ" distintas instalaciones turísticas hoteleras en Lanzarote.

La sexta sesión de trabajo celebrada en el Hotel Reina Isabel de Las Palmas, se centró en la confección de los programas de las distintas asignaturas de tercero por parte de las distintas comisiones de trabajo, llevada por especialistas de cada materia.

Asimismo el Director de la Escuela de Turismo de Málaga presentó la película que se había realizado en la Asamblea anterior de dicha ciudad de la Costa del Sol.

La última sesión de trabajo estuvo dedicada a la elaboración de las conclusiones.

El acto de clausura de la Asamblea tuvo lugar en Las Palmas de Gran Canaria, con asistencia del director general de empresas y Actividades Turísticas, don Pedro Segú, quien estuvo acompañado del consejero de Turismo de la Junta de Canarias, don Manuel Pérez, y del presidente del Consejo de Administración de la Caja Insular de Ahorros, don Vicente Rojas Mateos, así como de las antes mencionadas personalidades.

En este acto, don Luis Piñana dio lectura a las conclusiones elaboradas por la Asamblea y, seguidamente, don Juan María Jaén puso de relieve la im-

portancia de la formación del profesional para el desarrollo de la empresa turística. Al respecto, subrayó que entre las motivaciones turísticas cada vez cuenta más el carácter y el sentido de servicio de quienes ejercitan la profesión turística, por lo que no puede olvidarse ni por la Administración, ni por las empresas turísticas, ni por las instituciones docentes que esta preparación se haga con todas las garantías de éxito. Finalmente, don Pedro Segú declaró clausurada esta XVIII Asamblea Nacional de Escuelas de Turismo, prometiendo apoyar las conclusiones acordadas en la misma y resaltando la necesidad de que en los cursos de especialización se dé cabida a las enseñanzas de la animación turística, así como el promover aquellas tesinas que suponen un trabajo de investigación.

Por último, los asambleístas decidieron por votación que sea la ciudad de Alicante la sede de la próxima Asamblea.

Como colofón hemos de señalar en justicia que la XVIII Asamblea Nacional de Escuelas de Turismo ha tenido una brillantísima celebración en Gran Canaria y que los asambleístas participantes han manifestado su gran satisfacción por la estancia en las islas y por la excelente organización realizada por la Escuela de Turismo de la Caja Insular de Ahorros.